


Conditions générales du bonus de dépôt de 50%

A. Introduction

1. PU Prime est le nom commercial de PU Prime LLC (la "Société", "nous", "nous",
"notre" ou "nous-mêmes" selon le cas) et est autorisée et réglementée par l'Autorité
des services financiers de Saint-Vincent-et-les Grenadines sous le numéro 271 LLC
2020. La société est enregistrée à Saint-Vincent-et-les Grenadines et est située au
1er étage, bâtiment First St Vincent Bank, James Street, Kingstown,
Saint-Vincent-et-les Grenadines.

2. Les "Conditions générales du bonus de dépôt de 50%" font partie intégrante des
"Conditions générales de PU Prime" et les dispositions énoncées ici sont considérées
comme une annexe de toutes les "Conditions générales de PU Prime" et doivent être
lues en conjonction.

B. Conditions d'éligibilité

1. Sous réserve et sans préjudice de toutes les autres conditions générales, l'offre est
disponible pour les clients de PU Prime qui ont satisfait aux critères d'éligibilité de
l'offre (« Clients éligibles ») tels qu'énoncés dans les sections suivantes ci-après.

2. Le "Bonus de dépôt de 50%" peut être offert par PU Prime de temps à autre aux
clients qui ouvrent des comptes de trading réels (c'est-à-dire non démo) avec PU
Prime, dans les cas où ces clients sont référés à PU Prime via des sites web
spécifiques et/ou des sites de réseaux sociaux dans le cadre de certaines
promotions spécifiques, et/ou des enquêtes que PU Prime peut organiser de temps
à autre sur ces sites web spécifiques et/ou des sites de réseaux sociaux.

3. PU Prime, à sa seule discrétion, propose le "Bonus de dépôt de 50%" à tout client
provenant de n'importe quel pays/région, comme elle le juge approprié et aussi
longtemps que PU Prime décide de le fournir.

4. Seules les personnes qui peuvent conclure des contrats légalement contraignants en
vertu des lois applicables dans leur pays de résidence peuvent participer au "Bonus
de dépôt de 50%". Sans limiter ce qui précède, la participation au "Bonus de dépôt
de 50%" n'est pas autorisée pour les personnes âgées de moins de 18 ans ou
autrement en dessous de l'âge légal dans leur pays de résidence ("Mineurs"). Si vous
êtes mineur, vous ne pouvez pas participer au "Bonus de dépôt de 50%".
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5. La participation des "Intermédiaires/Parties liées" dans le "Bonus de dépôt de 50%"
est interdite. Si les données d'inscription et/ou de trading d'un participant au "Bonus
de dépôt de 50%" correspondent aux informations d'inscription et/ou de trading, y
compris, mais sans s'y limiter, l'adresse IP, d'un autre participant au "Bonus de
dépôt de 50%", PU Prime se réserve le droit de considérer cette correspondance
comme un motif de disqualification immédiate. Aux fins des présentes, le terme
"Intermédiaire(s)/Partie(s) liée(s)", lorsqu'il est utilisé dans ces Conditions Générales,
sauf indication contraire du contexte, désigne toute personne ou entité entretenant
une relation avec un participant au "Bonus de dépôt de 50%", y compris, sans s'y
limiter :

a) les membres de la famille, tels que frères, sœurs, conjoints, ascendants,
descendants en ligne directe et descendants collatéraux ;

b) une personne ou entité qu'un participant au "Bonus de dépôt de 50%",
directement ou indirectement par l'intermédiaire d'un ou de plusieurs
intermédiaires, contrôle, ou qui, directement ou indirectement, par
l'intermédiaire d'un ou de plusieurs intermédiaires, est contrôlée par, ou est
sous le contrôle commun avec un participant au "Bonus de dépôt de 50%" ;
aux fins de cette définition, le terme "contrôle" (y compris, avec une
signification corrélative, les termes "contrôlé par" et "sous le contrôle
commun avec"), utilisé à l'égard de tout participant au "Bonus de dépôt de
50%", signifie la possession, directement ou indirectement par l'intermédiaire
d'un ou de plusieurs intermédiaires, du pouvoir de diriger ou de causer la
direction des politiques de gestion d'une telle personne ou entité, que ce soit
par la détention de valeurs mobilières avec droit de vote ou autrement.

6. De même, les personnes associées de quelque manière que ce soit à PU Prime et/ou
aux sites web spécifiques et/ou aux réseaux sociaux sur lesquels PU Prime pourrait
de temps à autre organiser certaines promotions spécifiques, concours et/ou
enquêtes, dans le cadre desquels l'accès au "Bonus de Dépôt de 50%" est offert, ne
sont pas autorisées à participer à cette offre.

C. Termes spécifiques du ""Bonus de dépôt de 50%""

1. Les clients éligibles (nouveaux et existants), qui remplissent les critères énoncés ici,
peuvent recevoir des bonus de crédit ou autrement appelés crédits de trading, selon
les modalités suivantes:

a) 50% du montant de leur premier dépôt, jusqu'à 1 000 USD (ou équivalent en
devise) effectué sur leur compte réel (c'est-à-dire non démo) avec PU Prime.
Le montant maximum du bonus de crédit accordé à un client éligible pour
son premier dépôt sera limité à 500 USD (ou équivalent en devise) en crédit.
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b) 20% du montant de tout dépôt ultérieur effectué sur leur compte réel
(c'est-à-dire non démo) avec PU Prime, à condition que le montant maximum
de tout bonus de crédit accordé à un client éligible soit limité à 9 500 USD (ou
équivalent en devise) en crédit.

c) Le montant total des bonus de crédit pouvant être cumulés pendant cette
promotion est fixé à 10 000 USD en crédit (ou équivalent en devise) par client
éligible.

Tableau d'exemple de ce ""Bonus de Dépôt de 50%"":

Votre
Dépôt

Bonus de Crédit Appliqué Votre Bonus de Crédit
Solde de
Trading

50 $ 50% sur 50 $ 25 $ 75 $
1 000 $ 50% sur 1 000 $ 500 $ 1 500 $
2 000 $ 50% sur 1 000 $ +20% sur 1 000 $ 500 $ + 200 $ = 700 $ 2 700 $
5 000 $ 50% sur 1 000 $ +20% sur 4 000 $ 500 $ + 800 $ = 1 300 $ 6 300 $
10 000 $ 50% sur 1 000 $ +20% sur 9 000 $ 500 $ + 1 800 $ = 2 300 $ 12 300 $
20 000 $ 50% sur 1 000 $ +20% sur 19 000 $ 500 $ + 3 800 $ = 4 300 $ 24 300 $
48 500 $ 50% sur 1 000 $ +20% sur 47 500 $ 500 $ + 9 500 $ = 10 000 $ 58 500 $

(Note : Les devises ci-dessus sont basées sur des dollars américains (ou leur
équivalent en monnaie), sauf que le taux de change est calculé à 1:8 pour le
dollar américain par rapport au dollar de Hong Kong, et à 1:100 pour le
dollar américain par rapport au yen japonais. Et à 1:1 pour le dollar
américain par rapport à l'euro, à la livre sterling, au dollar canadien, au
dollar australien, au dollar de Singapour, et au dollar néo-zélandais.)"

d) Les clients éligibles peuvent activer cette promotion sur la page ""50% de
bonus de dépôt"" dans leur espace client.

e) Période d'activation de la promotion: à partir du 10 mai 2023.
Cette promotion est valable à partir du 10 mai 2023. Seuls les nouveaux
dépôts effectués après cette date seront pris en compte pour le calcul du
bonus de crédit crédité sur le compte du client.

f) Le bonus de crédit accumulé dans le cadre de cette promotion est valable et
peut être utilisé pour soutenir la marge du compte du client à partir du 10
mai 2023.
Les clients éligibles peuvent utiliser leur bonus de crédit pour augmenter leur
marge pendant la promotion. En cas de perte sur le compte de trading du
client, le capital sera d'abord perdu, puis la partie du bonus de crédit sera
perdue.

g) La période de trading avec le crédit promotionnel dure 365 jours, à compter
du jour où le client active avec succès la promotion.
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Tous les clients ne peuvent participer à cette promotion qu'une seule
fois et ne pourront pas participer à nouveau à la promotion après son
expiration.

h) Lorsque la promotion expire, PU Prime réinitialisera tout bonus de crédit
restant obtenu dans le cadre de cette promotion à zéro, sans autre
notification aux clients. Par conséquent, les clients doivent s'assurer d'avoir
suffisamment de marge sur leur compte pour éviter que les transactions ne
soient liquidées. Il est également reconnu que la société ne sera pas tenue
responsable des positions fermées, des transactions perdantes, de la perte
de bénéfices ou des bénéfices accumulés et/ou de toutes conséquences
pouvant entraîner des pertes sur les comptes de trading.

i) Lorsque le Crédit>0 et que l'Équité<Crédit, le trading avec le crédit ne génère
aucune commission IB. Cette offre ne peut être utilisée en conjonction avec
une autre offre avant que le bonus ne soit supprimé.

j) Si le compte de trading du client est fermé ou suspendu, PU Prime peut
annuler à sa discrétion le ""Bonus de crédit"" crédité sur leur compte, ainsi
que tous les bénéfices réalisés à partir du ""Bonus de crédit"".

k) PU Prime ne sera pas responsable des coûts, dépenses ou dommages
pouvant être subis en raison de la réinitialisation ou de l'ajustement du
compte du client conformément à ces conditions générales, y compris, sans
s'y limiter, les pertes attribuables aux positions ouvertes automatiquement
clôturées.

D. Conditions Générales

1. Zone de promotion : À l'exception de la Chine continentale, du Vietnam, de la
Malaisie, de l'Indonésie, de l'Inde, du Pakistan, du Sri Lanka, du Bangladesh, de
Madagascar et/ou selon la discrétion de la Société.

2. Lorsqu'un client des pays suivants effectue un dépôt via une cryptomonnaie ou un
portefeuille électronique, il NE recevra PAS de bonus de crédit (Émirats arabes
unis, Turquie, Thaïlande).

3. Les clients sous IB sont autorisés à participer. Les propres comptes de trading des IB
ne sont pas éligibles à la promotion. Les clients sous Affiliés sont autorisés à
participer. Les comptes de trading ouverts par le propre lien d’un affilié ne sont pas
autorisés à participer à la promotion.

4. Si plusieurs comptes de trading sont ouverts au nom du même client, tous les
comptes éligibles peuvent participer à cette promotion, et le système comptabilisera
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les dépôts et retraits du compte qui a reçu le bonus de crédit. Sur la base de
l'identifiant du client, les clients ayant le même nom de compte ne peuvent
échanger au maximum que 10 000 USD de crédit (ou équivalent en devise) au total.
(Remarque : pour cette promotion, les clients ne peuvent demander le "Bonus de
dépôt de 50 %" qu'une seule fois, et tous les dépôts ultérieurs sont calculés selon le
ratio de 20 %).

5. Seul un nouveau dépôt effectué pendant la promotion peut bénéficier du bonus de
crédit. Un nouveau dépôt n'inclut pas les transferts de fonds entre les comptes
portant le même nom (transfert interne) et les transferts de fonds depuis le compte
de commission.

6. Les transferts internes ne sont pas autorisés entre les comptes de trading ayant
bénéficié du "Bonus de dépôt de 50%".

7. Le "Bonus de dépôt de 50%" est disponible UNIQUEMENT pour le compte Standard,
le compte Standard islamique, le compte Prime et le compte Prime islamique.

8. Transferring funds between your MT4 trading accounts is also considered as
withdrawal. Le "Bonus de dépôt de 50%" s'applique à tous les clients qui ouvrent un
compte réel (c'est-à-dire pas un compte démo) avec PU Prime conformément aux
règles énoncées ici et les bonus de crédit accordés peuvent être utilisés uniquement
à des fins de trading. *Tous les bénéfices générés peuvent être retirés à tout
moment, cependant, tout retrait de fonds entraînera la suppression proportionnelle
de votre bonus de crédit. Le transfert de fonds entre vos comptes de trading MT4
est également considéré comme un retrait.
* Tant que le client soumet une demande de retrait, que le retrait soit réussi
ou non, le bonus de crédit sera déduit selon la logique du système.

9. Le bonus de crédit ne peut pas être (i) transféré à une autre personne ; (ii) transféré
vers un autre compte détenu par les Clients Éligibles ; ou (iii) échangé contre
d'autres services financiers ou avantages fournis par PU Prime.

10. Si l'équité du compte du client est inférieure au crédit de trading sur son compte, le
crédit restant peut être retiré à notre discrétion, ce qui pourrait entraîner une
liquidation de toutes les positions ouvertes sur son compte.

11. Le PU Prime se réserve le droit, à sa seule discrétion :
i. de refuser l'inscription de tout participant au ""50% Deposit Bonus"" ; et



Conditions générales du bonus de dépôt de 50%

ii. de disqualifier tout participant au ""50% Deposit Bonus"" qui manipule ou
enfreint ces conditions et/ou l'une des ""Conditions générales du PU Prime""
énoncées sur le site web du PU Prime.

12. PU Prime se réserve le droit, à sa discrétion raisonnable, de mettre fin à l'offre de ce
"bonus de dépôt de 50%" à l'un de ses clients, sans avoir à expliquer les raisons. Ces
clients seront informés par e-mail.

13. PU Prime se réserve le droit de modifier, de modifier ou de résilier le "Bonus de
dépôt de 50%" ou tout aspect de celui-ci à tout moment sans avoir à indemniser
quiconque à cet égard. Un préavis de ces changements sera donné aux clients.
Veuillez noter que la participation au "Bonus de dépôt de 50%" constitue une
acceptation et un accord de se conformer à de telles modifications, modifications
et/ou changements.

14. Toute indication ou suspicion, à la seule discrétion de PU Prime, de toute forme
d'arbitrage (y compris, mais sans s'y limiter, le profit sans risque), d'abus (y compris,
mais sans s'y limiter, les modèles d'activité de trading du participant indiquant que
ce dernier vise uniquement à bénéficier financièrement du bonus de crédit sans réel
intérêt pour le trading sur les marchés et/ou la prise de risque sur le marché), de
fraude, de manipulation, d'arbitrage de remboursement lié à un bonus de crédit ou
toute autre forme d'activité frauduleuse ou trompeuse, entraînera l'annulation de
tous les bonus de crédit précédemment crédités sur les comptes de trading réels du
Client Éligible chez PU Prime, ainsi que l'annulation de toutes les transactions
effectuées et de tous les profits ou pertes réalisés. Dans ces circonstances, PU Prime
se réserve le droit, à sa seule discrétion, de fermer/suspendre (temporairement ou
définitivement) tous les comptes de trading réels du Client Éligible chez PU Prime,
d'annuler toutes les commandes et d'annuler tous les profits du participant. Dans
ces circonstances, PU Prime ne sera pas responsable des conséquences de
l'annulation du bonus de crédit, y compris, mais sans s'y limiter, la fermeture des
ordres par Stop Out.

15. Dans le cas où un compte de trading devient inactif, tous les bonus de crédit
précédemment attribués seront immédiatement retirés du compte réel du Client
admissible avec PU Prime.

16. La participation au "Bonus de dépôt de 50%" constitue l'acceptation de ces
Conditions Générales et des Conditions Générales de PU Prime énoncées sur le site
web de PU Prime.
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17. Le "Bonus de dépôt de 50%" est disponible pour une durée limitée seulement,
comme indiqué dans les règles d'engagement de la promotion spécifique, et/ou
l'enquête dont le "Bonus de dépôt de 50%" est mentionné comme faisant partie.

18. En cas de suspicion de positions de blocage ou de couverture, PU Prime se réserve
le droit de refuser l'émission des récompenses, ou de récupérer les récompenses
distribuées.

19. Si ces termes et conditions du "Bonus de dépôt de 50%" sont traduits dans une
langue autre que l'anglais, la version anglaise prévaudra en cas d'interprétation
incompatible.

20. Cette offre ne peut pas être utilisée en conjonction avec une autre offre.

E. Avertissement sur les risques

1. Le trading de produits dérivés et de forex comporte un niveau élevé de risque pour
votre capital et ne doit être effectué qu'avec de l'argent que vous pouvez vous
permettre de perdre. Assurez-vous de lire les documents sur notre page des
Documents légaux et de demander un avis indépendant afin de bien comprendre
les risques avant de décider de trader. Cette promotion a été préparée sans tenir
compte de vos objectifs, de votre situation financière ou de vos besoins.
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A. Introduction

1. PU Prime is the commercial name of PU Prime LLC (the “Company”, “us”, “we”, “our”,
“ours” or ”ourselves” as appropriate) and is authorised and regulated by the
Financial Services Authority of St. Vincent and the Grenadines under number 271
LLC 2020. The Company registered in St. Vincent and the Grenadines and located at
1 Floor, First St Vincent Bank Building, James Street, Kingstown, St. Vincent and the
Grenadines.

2. The “50% Deposit Bonus Terms and Conditions” is an integral part of the “PU Prime
Terms and Conditions” and provisions set herein are considered as an annex of all
“PU Prime Terms and Conditions” and they should be read in conjunction.

B. Conditions of Eligibility

1. Subject to, and without prejudice to, all other Terms and Conditions, the offer is
available to PU Prime’s Clients who have satisfied the Eligibility Criteria for the offer
(“Eligible Clients”) as set out in the sections following hereinafter.

2. The “50% Deposit Bonus” may be offered by PU Prime from time to time to clients
who open real trading accounts (meaning not demo) with PU Prime, in cases where
such clients are referred to PU Prime via specific websites and/or social network
sites in the context of certain specific promotions, and/or surveys that PU Prime may
be running from time to time on such specific websites and/or social network sites.

3. PU Prime, at its absolute discretion, offers the “50% Deposit Bonus” to any Client(s)
from any countries/regions, as it deems appropriate and for as long as PU Prime
deems to provide it.

4. Only persons who can form legally binding contracts under the laws applicable in
their country of residence may participate in the “50% Deposit Bonus”. Without
limiting the foregoing, participation in the “50% Deposit Bonus” is not allowed for
persons under the age of 18 or otherwise under legal age in their country of
residence (“Minors”). If you are a minor, you cannot participate in the “50% Deposit
Bonus”.

5. Participation of “Intermediaries/Related Parties” in the “50% Deposit Bonus” is
prohibited. If the registration and/or trading data of a participant in the “50%
Deposit Bonus” corresponds with the registration and/or trading information,
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including but not limited to IP address, of another participant in the “50% Deposit
Bonus”, PU Prime reserves the right to regard this matching as a reason for
immediate disqualification. For the purposes hereof, the term “Intermediary
(ies)/Related Party (ies)”, when used in these Terms and Conditions, unless the
context otherwise requires, shall mean to include any person or entity bearing a
relationship with any participant in the “50% Deposit Bonus”, including, without
limitation:

a) family members, such as brothers, sisters, spouses, ancestors, lineal
descendants and collateral descendants;

b) person or entity, whom any participant in the “50% Deposit Bonus”, directly
or indirectly through one or more intermediaries, controls, or whom, directly
or indirectly, through one or more intermediaries, is controlled by, or is
under common control with any participant in the “50% Deposit Bonus”; for
purposes of this definition, the term “control” (including, with correlative
meaning, the terms “controlled by” and “under common control with”), as
used with respect to any participant in the “50% Deposit Bonus”, shall mean
the possession, directly or indirectly through one or more intermediaries, of
the power to direct or cause the direction of management policies of such
person or entity, whether through ownership of voting securities or
otherwise.

6. Similarly, persons associated in any manner whatsoever with PU Prime and/or with
the specific websites and/or social network sites on which PU Prime may be running
from time to time certain specific promotions, contests and/or surveys, in the
context of which access to the “50% Deposit Bonus” is offered, are not allowed to
participate in the offer.

C. Specific “50% Deposit Bonus” Terms

1. Eligible Clients (both new and existing clients), who meet the criteria set forth herein
are able to receive credit bonuses or otherwise known as trading credit, equal to:

a) 50% on the amount of their first deposit, up to 1,000 USD (or currency
equivalent) that is made in their real (meaning not demo) account(s) with PU
Prime. The maximum amount of credit bonus awarded to any particular
Eligible Client on their first deposit will be limited to a maximum amount of
500USD (or currency equivalent) in credit.

b) 20% on the amount of their any subsequent deposit that is made in their real
(meaning not demo) account(s) with PU Prime, provided that the maximum
amount of any such credit bonus awarded to any particular Eligible Client will
be limited to amaximum amount of 9,500 USD (or currency equivalent) in credit.
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c) The total amount of credit bonus (es) that may be accumulated during this
promotion is set to 10,000 USD in credit (or currency equivalent), per Eligible
Client.

Table of example of this “50% Deposit Bonus”:

Your
Deposit

Credit Bonus Applied Your Credit Bonus
Trading
Balance

$50 50% on $50 $25 $75
$1,000 50% on $1,000 $500 $1,500
$2,000 50% on $1,000 +20% on $1,000 $500 + $200 = $700 $2,700
$5,000 50% on $1,000 +20% on $4,000 $500 + $800 = $1,300 $6,300
$10,000 50% on $1,000 +20% on $9,000 $500 + $1,800 = $2,300 $12,300
$20,000 50% on $1,000 +20% on $19,000 $500 + $3,800 = $4,300 $24,300
$48,500 50% on $1,000 +20% on $47,500 $500 + $9,500 = $10,000 $58,500

(Note: The above currencies are based on U.S. dollars (or currency
equivalent), except that the exchange rate is calculated at 1:8 for U.S. dollar
vs. Hong Kong dollar, and 1:100 for U.S. dollar vs. Japanese Yen. And 1:1 for
U.S. dollar vs. EUR, GBP, CAD, AUD, SGD, NZD.)

d) Eligible Clients can activate this promotion on the “50% Deposit Bonus” page
within their client portal.

e) Promotion activate period: From 10th May 2023.
This promotion is valid from 10th May 2023. Only new deposits after this date
will be counted towards the calculation of the credit bonus (es) credited to
client’s account.

f) Accumulated credit bonus (es) under this promotion is valid and may be used
to support client’s account margin from 10th May 2023
Eligible Clients may use their credit bonus in order to increase their margin
during the promotion, when there is a loss in client’s trading account, client
will lose the principal part first, and then lose the credit bonus part.

g) The promotional credit trading period lasts 365 days, starting from the day
the client successfully activates the promotion.
All clients can only participate in this promotion once, not be able to
participate again in the promotion after the promotion expires.

h) When the promotion expires, PU Prime will reset any remaining credit bonus
(es) redeemed under this promotion to Zero without further notification to
the clients therefore clients should make sure they have enough margin in
their account to prevent the trades from getting liquidated. If is further
acknowledged that the Company shall not be held responsible for any closed
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positions/loss trades/loss of profits or accrued profits and/or for any
consequences shall rest may cause to the trading account(s).

i) When Credit>0, Equity<Credit, credit trading does not generate any IB
commission. This offer cannot be used in conjunction with any other offer
before the bonus is removed.

j) If clients’ trading account is closed or suspended, PU Prime may cancel at its
discretion the “Credit Bonus” posted to their account, along with any profits
made from the “Credit Bonus”.

k) PU Prime will not be liable for any costs, expenses or damages which may be
suffered as a result of PU Prime re-setting or adjusting client’s account as
contemplated by these Terms and Conditions, including but not limited to
losses attributable to automatically Closed Out Open Positions.

D. General Terms

1. Promotion area: Except for Mainland China, Vietnam, Malaysia, Indonesia, India,
Pakistan, Sri Lanka, Bangladesh, Madagascar, and/or as per the discretion of the
Company.

2. When a client in the following countries deposits via cryptocurrency or e-wallet, he
will NOT receive the credit bonus (UAE, Turkey, Thailand).

3. Clients under IBs are allowed to participate. IBs’ own trading accounts are ineligible
for the promotion. Clients under Affiliates are allowed to participate. The trading
accounts opened by an Affiliate’s own link are not allowed to participate in the
promotion.

4. If there are multiple trading accounts under the same client’s name, all eligible
trading accounts can participate in this promotion, and the system will count the
deposit and withdrawal of the account that has received the credit bonus. Based on
the client’s ID, clients with the same name account can only redeem maximum of
10,000 USD in credit (or currency equivalent) in total. (Note: For this promotion,
customers can only apply for the “50% Deposit Bonus” once, and all subsequent
deposits are only calculated according to the 20% ratio).

5. Only a new deposit during the promotion can apply for the credit bonus. A new
deposit does not include the funds transfer between the accounts that under the
same name (internal transfer) and the fund transfer from commission account.
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6. Internal transfers are not allowed between the trading accounts that have redeemed
the “50% Deposit Bonus”.

7. The “50% Deposit Bonus” is available ONLY for Standard Account, Islamic Standard
Account, Prime Account, Islamic Prime Account.

8. The “50% Deposit Bonus” applies to all clients who open real (meaning not demo)
account with PU Prime in accordance with the rules set herein and granted credit
bonuses may be used for trading purposes only. *Any profits generated can be
withdrawn at any point in time, however, any withdrawal of funds will result in the
proportional removal of your credit bonus. Transferring funds between your MT4
trading accounts is also considered as withdrawal.
* As long as the client submit a withdrawal application, no matter whether the
withdrawal is successful or not, the credit bonus will be deducted according to
the system logic.

9. Credit Bonus cannot be (i) transferred to any other person; (ii) transferred to
another account held by the Eligible Clients; or (iii) exchanged for other financial
services or benefits provided by PU Prime.

10. If client’s account equity is less than the trading credit on your account, the
remaining credit may be withdrawn at our discretion, which could in turn force a
stop out of all open positions on your account.

11. The PU Prime reserves the right, at its sole discretion:
i. to decline registration of any participant in the “50% Deposit Bonus”; and
ii. disqualify any participant in the “50% Deposit Bonus” who tampers or

breaches these terms and/or any of the “PU Prime Terms and Conditions” set
forth on PU Prime’s website.

12. PU Prime reserves the right, at its reasonable discretion, to discontinue the offering
of this “50% Deposit Bonus” to any of its clients, without having to explain the
reasons. Such clients will be informed via email.

13. PU Prime reserves the right to alter, amend or terminate the “50% Deposit Bonus” or
any aspect of it at any time without having to compensate anyone for that. Prior
notice of such changes will be given to clients. Please note that taking part in the
“50% Deposit Bonus” constitutes acceptance and agreement to abide by any such
alterations, amendments and/or changes.
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14. Any indication or suspicion, in the PU Prime’s sole discretion, of any form of
arbitrage (including but not limited to risk free profiting), abuse (including but not
limited to participant’s trading activity patterns that indicate that the participant
solely aims to benefit financially from the Credit Bonus without being genuinely
interested in trading in the markets and/or taking market risk), fraud, manipulation,
cash-back arbitrage connected to a credit bonus or any other forms of deceitful or
fraudulent activity, will nullify all previously credited credit bonuses of the Eligible
Client’s real trading accounts with PU Prime and/or any and all transactions carried
and/or profits or losses garnered therein. In these circumstances, PU Prime reserves
the right, at its sole discretion to close/suspend (either temporarily or permanently)
all such Eligible Client’s real trading account(s) with PU Prime, cancel all orders and
annul all profits of such participant. In these circumstances, PU Prime shall not be
liable for any consequences of the credit bonus cancelation, including, but not
limited to, order(s) closure by Stop Out.

15. In the event that a trading account becomes Dormant all previously awarded credit
bonus (es) will be immediately withdrawn from the respective Eligible Clients real
account with the PU Prime.

16. Taking part in the “50% Deposit Bonus” constitutes acceptance of these Terms &
Conditions and of the PU Prime Terms and Conditions set forth on the PU Prime’s
website.

17. The “50% Deposit Bonus” is available for a limited period of time only, as indicated in
the rules of engagement of the specific promotion, and/or survey of which the “50%
Deposit Bonus” is mentioned to be a part of.

18. In the event of any suspicion of lock-up or hedging positions, PU Prime reserves the
right to refuse the issuance of rewards, or reclaim the distributed rewards.

19. If these terms and conditions of the “50% Deposit Bonus” is translated into a
language other than English, the English version is superior in the case of an
incompatible interpretation.

20. This offer cannot be used in conjunction with any other offer.

E. Risk Warning

1. Trading derivatives and forex carries a high level of risk to your capital and should
only be traded with money you can afford to lose. Ensure you read the documents
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on our Legal Documents page and seek independent advice, to fully understand the
risks, before deciding to trade. This promotion has been prepared without taking
account of your objectives, financial situation or needs.


